



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20673

25/08/2020

50412

AUTOR/A: CALVO LISTE, Pablo Juan (GVOX)

RESPUESTA:

Dentro de la Autovía A-76, Ponferrada – Ourense, el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está redactando los proyectos de cuatro tramos: Villamartín de la Abadía-Requejo, Requejo-A Veiga de Cascallá y A Veiga de Cascallá-O Barco de Valdeorras y la variante de Monforte de Lemos (Lugo), en distintas fases de proyecto de trazado y construcción. Los Presupuestos Generales del Estado asignarán a los distintos tramos las partidas presupuestarias necesarias para su desarrollo, teniendo en cuenta la fase administrativa en que se encuentran.

Por otra parte, se indica que se continúa avanzando en la Autovía A-63, una infraestructura prioritaria para mejorar las comunicaciones del interior asturiano, priorizando los tramos que se encuentran en ejecución. Así, desde julio de 2018, se han certificado más de 42 millones de euros en las obras del tramo Cornellana-Salas (83,5 millones de euros). Y en octubre de 2019, se iniciaron las obras de adaptación de la segunda calzada de la A-63 en su tramo Salas-El Regueirón (7,38 millones de euros), para abrir 5 km nuevos de doble calzada.

Madrid, 02 de octubre de 2020